



# INMOBILIARIA DEL SUR, S.A.

---

Sevilla, 6 de febrero de 2003.

Conforme a lo establecido por la Ley del Mercado de Valores, ponemos en su conocimiento lo siguiente:

La Sociedad ha procedido a la compra con fecha 4 de febrero de 2003 de un solar en la localidad de Marbella (Málaga) por un importe aproximado de 12 millones de euros. La parcela con una superficie de 26.000 metros cuadrados cuenta con una edificabilidad de 13.500 metros cuadrados y se proyectan construir en ella 115 apartamentos. La inversión global en esta promoción sin incluir el coste del solar antes mencionado se estima ascenderá a 16,8 millones de euros y los ingresos estimados en 36 millones de euros.

INMOBILIARIA DEL SUR, S. A.  
EL PRESIDENTE,